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Questions orales

M. Blackburn (Brant): Une catastrophe après une autre. avait été liquidée. Voilà ce qui explique la décision de la

M. Rodriguez: Le ministre peut-il confirmer ces chiffres et SADC.
nous donner l'assurance que ces recommandations cruelles et LE RISQUE PRIS PAR LES ACTIONNAIRES
dures ne seront pas mises en oeuvre? Mlle Aideen Nicholson (Trinity): Monsieur le Président, Le

[Français] gouverneur de la Banque du Canada a confirmé que le paie-
L'hon. Benoît Bouchard (ministre de l'Emploi et de l'Immi- ment de 200 millions de dollars était une subvention et non un

gration): Monsieur le Président, j'ai effectivement reçu une prêt. Je répète ma question: pourquoi 63 millions de dollars de
copie du rapport Forget vendredi. J'ai également dit vendredi ce montant sont-ils destinés à des actionnaires qui n'ignoraient
que mercredi je ferais une déclaration à la Chambre. pas qu'ils prenaient un risque en achetant ces actions?

Je pense que mon collègue et moi-même, nous aurons proba- L'bon. Michael Wilson (ministre des Finances): Monsieur
blement l'occasion de parler souvent du rapport Forget. Aussi le Président, la députée conviendra, il me semble, qu'il imper-
bien être clair au départ, c'est qu'avant mercredi après-midi, à
mon avis, il serait illusoire de penser que je vais répondre à passe à de nouvelles mains. Pour ce faire, il fallait que la
quelque question que ce soit concernant les recommandations SADC donne certaines garanties au nouveau propriétaire con-
du rapport Forget. tre des pertes éventuelles encourues par la banque.
t Traduction]

ON DEMANDE L'ASSURANCE DU MINISTRE M. Blackburn (Brant): C'est ce qu'on appelle la libre entre-
M. John R. Rodriguez (Nickel Belt): Monsieur le Président, prise.

ma question supplémentaire s'adresse au même ministre. Étant M. Wilson (Etobîcoke-Centre): Si la Banque de la Colom-
donné qu'il a lu le rapport-j'en ai obtenu un exemplaire et bie-Britannique n'avait pas été absorbée par la Banque de
j'en ai pris connaissance-je voudrais qu'il confirme les chif- Hongkong, elle aurait probablement fait faillite, auquel cas la
fres cités. S'il est consciencieux, il va les confirmer. Peut-il SADC aurait subi des pertes beaucoup plus considérables. La
confirmer maintenant les chiffres en question et nous promet- députée n'est pas sans savoir que le mandat de la SADC
tre qu'il ne sera pas donné suite à ces recommandations cruel- l'autorise à injecter des fonds pour réduire ses pertes.
les? M. Blackbn n (Brant): Les banquiers doivent être protégés
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